

Presse Nationale

> Politique



Conseil des ministres aujourd'hui

Le Président de la République, Alassane Ouattara, va présider le 2^e conseil des ministres de l'équipe Achi, aujourd'hui. Entre autres points à l'ordre du jour, la question des coupures intempestives de l'électricité et de la recrudescence des cas d'accidents de la circulation. La question de la nomination des directeurs de cabinet des nouveaux ministres sera aussi évoquée. Le Chef de l'Etat aura un peu plus tard un entretien avec Sylvie Baïpo Temon, ministre centrafricaine des Affaires étrangères.



Après plusieurs années d'exil, des pro-Gbagbo rentrent vendredi

Fin d'exil pour Justin Katinan Koné, Adia Damana Pikass, Tahi Zué Etienne, Jeannette Koudou, Véhi Tokpa et Innocent Kouabena Abouo. Selon un communiqué signé d'Assoa Adou, ces pro-Gbagbo devraient regagner Abidjan ce vendredi 30 avril 2021. Leur retour est organisé par le Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR) dans le cadre de l'accord tripartite entre le gouvernement ivoirien, le gouvernement ghanéen et le HCR.

> Economie



Performance économique : la Côte d'Ivoire engrange des points

L'économie ivoirienne demeure robuste. Selon un rapport officiel de la Banque mondiale, le pays a fait d'importants progrès en termes de PIB par habitant, qui est une mesure de niveau de vie de la population. Cet indicateur, faut-il le rappeler, permet d'estimer, entre autres, les ressources dont la population d'un pays dispose pour satisfaire ses besoins privés. Pour 2019, l'économie ivoirienne à ce niveau est une référence dans l'espace de la CEDEAO. Du classement, il ressort que la Côte d'Ivoire possède le second PIB par tête d'habitant le plus élevé de la CEDEAO, juste après le Cap-Vert, classé premier. D'importantes réformes structurelles et sectorielles ont été engagées pour améliorer l'environnement des affaires. Ces réformes, selon le Premier Ministre Patrick Achi, ont permis à la Côte d'Ivoire de devenir l'une des économies les plus dynamiques du continent africain et dans le monde, avec un taux de croissance moyen de 8% sur la période 2012-2019.



Appui au développement économique et social : les révélations d'Aliou Maïga (Dir. Régional SFI) sur les engagements de SFI en Côte d'Ivoire

Au terme d'une audience avec le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, à Abidjan-Plateau, le lundi 26 avril 2021, le directeur régional de la Société financière internationale (SFI) pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, Aliou Maïga, a fait des révélations sur les engagements de l'institution financière qu'il représente en Côte d'Ivoire. « La Côte d'Ivoire est notre plus grand portefeuille en Afrique de l'Ouest. C'est un pays modèle. Nous expérimentons beaucoup de choses dans ce pays avant de les répliquer ailleurs », a déclaré Aliou Maïga à la presse.

> Société



Fête du 1er mai prochain : le gouvernement et les centrales syndicales arrêtent des mesures

La commémoration de la fête du travail, le samedi 1er mai 2021, se tiendra dans un contexte particulier du fait de la maladie à Coronavirus. Des dispositions particulières ont été arrêtées, hier, avec les cinq responsables des centrales syndicales. A l'issue de la rencontre avec le Chef du gouvernement, Mamadou Soro, secrétaire général de la centrale Humanisme, a salué le Premier Ministre Patrick Achi pour sa marque

de sympathie à l'égard de l'ensemble des centres syndicaux de Côte d'Ivoire, en les associant à l'organisation pratique de cette journée dédiée aux employés. Mamadou Soro a fait savoir qu'ils sont convenus avec le Premier Ministre, au regard des dispositions réglementaires de l'heure liées à la pandémie de la Covid-19, de reconduire le format restreint de l'année 2020 pour la commémoration du 1er mai 2021.



Lutte contre la Covid-19 : l'ambassadeur des Etats-Unis en Côte d'Ivoire confie: "Les autorités ivoiriennes ont mieux géré la pandémie"

L'ambassadeur des Etats-Unis en Côte d'Ivoire, Richard K Bell, s'est prononcé sur la gestion de la pandémie de la Covid-19 en Côte d'Ivoire. C'était le vendredi 23 avril 2021 à San Pedro, à l'occasion de la 3e édition du Festival de la localité dénommé "Festival Saint", dont il était le parrain. Le diplomate américain a rappelé que ce sont 504 000 doses de vaccins contre la Covid-19 qui ont été livrées à la Côte d'Ivoire dans le cadre de la lutte contre la pandémie. « Les autorités ivoiriennes ont mieux géré la pandémie que la plupart des pays au monde. Je voudrais féliciter les autorités ivoiriennes y compris le Dr Aka Aouélé, qui était ministre de la Santé et de l'Hygiène publique », a-t-il dit.

> Culture



COSIM : le nouveau président installé

Cheïck Aïma Ousmane Diakité est le nouveau président du Conseil supérieur des imams, des mosquées et des affaires islamiques de Côte d'Ivoire (COSIM). Il a été intronisé, le mardi 27 avril 2021, à la grande Mosquée de la Riviera Golf, à Cocody, en présence de tous les érudits de Côte d'Ivoire. Il remplace, à ce poste, feu Cheïck Aïma Mamadou Traoré, décédé, le mardi 13 avril 2021. Le nouvel homme fort de la communauté musulmane de Côte d'Ivoire s'est engagé à œuvrer pour le rayonnement de l'islam dans le pays. Il a, par ailleurs, pris le pari de promouvoir la coexistence pacifique avec toutes les autres confessions religieuses.

Vu sur le Net

> Economie



Côte d'Ivoire : l'inauguration du pont Félix Houphouët-Boigny annoncée

En réfection depuis quelques mois, l'inauguration du pont Félix Houphouët-Boigny est prévue pour fin 2021, selon l'annonce faite par la coordonnatrice du secrétariat technique du C2D, Léa Djatti Diaté, le lundi dernier au cours de la revue sectorielle 2020. Toutefois, l'achèvement des travaux de cet ouvrage est prévu pour le mois de juillet prochain. En clair, la circulation redeviendra normale sur le pont Félix Houphouët-Boigny dans trois mois.



Transport aérien : le Qatar annonce des vols directs sur la Côte d'Ivoire, à partir du 16 juin

Après les Etats-Unis d'Amérique en 2018, c'est au tour du royaume du Qatar d'exprimer sa volonté d'ouvrir des vols directs à destination d'Abidjan, à travers sa compagnie Qatar Airways. L'information a été donnée le lundi 26 avril dernier, par l'ambassadeur du Qatar, Jaber Al-Marri, au sortir d'une audience avec le ministre ivoirien des Transports, Amadou Koné. Pour Jaber Al-Marri, cette volonté du royaume qatari traduit toute la confiance que son pays place en la Côte d'Ivoire et en ses dirigeants. Il a indiqué que la compagnie Qatar Airways compte assurer trois (03) vols par semaine entre Doha et Abidjan à partir du 16 juin 2021.

> Société



Coronavirus : 22 nouveaux cas enregistrés, 38 nouveaux guéris et 2 nouveaux décès ce mardi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie universelle a enregistré ce mardi 27 avril 2021, 22 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 099 échantillons prélevés, soit 1,1 % de cas positifs, 38 guéris et 2 décès. A la date du 27 avril 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 45 885 cas confirmés dont 45 451 personnes guéries, 285 décès et 149 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 588 554. Le 26 avril, 6 295 personnes ont été vaccinées soit un total de 125 958 personnes vaccinées contre la Covid-19. Le ministre Dimba Pierre invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.

Lancement officiel du projet d'adressage des rues du District d'Abidjan

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a procédé ce mardi 27 avril 2021 au lancement officiel du projet d'adressage des rues du District d'Abidjan, au cours de la première réunion de la Commission nationale de Toponymie. Au cours de cette cérémonie, il a mis en mission les différentes entités impliquées dans la mise en œuvre de ce projet, à l'effet d'élaborer un répertoire argumenté des noms, des voies et lieux publics, d'identifier et justifier des noms destinés à la dénomination des voies du District d'Abidjan. L'adressage des rues vise à permettre à chaque citoyen de posséder une adresse géographique précise.



Paludisme : la maladie en baisse en Côte d'Ivoire

Bonne nouvelle. Les efforts des autorités sanitaires ivoiriennes contre le paludisme sont payants. Dans le pays, la maladie est moins mortelle. Selon Dr Antoine Méa Tanoh, le directeur du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), une baisse de 50% du taux de mortalité a été constatée ces dernières années. « En 2017, nous étions à 3 332 décès par an dus au paludisme. Aujourd'hui, nous sommes à 1 641 décès. Soit un taux de mortalité en baisse d'environ 50%. Et cette régression continue », a révélé il y a peu, le directeur du Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), au cours d'une émission à la télévision nationale.

> Culture



Médias de service public : Amadou Coulibaly déterminé à maintenir la RTI à sa place de leader

Le ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, Amadou Coulibaly, a effectué, lundi, une visite dans les locaux de la télévision nationale à Cocody. Il s'est engagé le lundi 26 avril, à soutenir la "Maison bleue" pour qu'elle demeure le leader dans son domaine. Le ministre Amadou Coulibaly a fait cette promesse à la faveur de la tournée qu'il a effectuée dans les locaux de cette structure dans l'optique de s'imprégner de son fonctionnement.

Agence de Presse

> Société



Covid-19 : le ministère de la Santé déplore le taux de couverture vaccinale "en deçà des attentes"

La conseillère technique du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Dr Edith Clarisse Kouassy, a déploré le taux de couverture vaccinale contre la pandémie du Coronavirus qui demeure en deçà des attentes, lors du point-presse bi-hebdomadaire sur la maladie, lundi 26 avril 2021, au siège du Centre d'information et de communication gouvernementale (CICG). Dr Edith Clarisse Kouassy a souligné que les bénéfiques à se faire vacciner sont énormes, comparés au risque de développer des effets secondaires graves. La vaccination permet de réduire la transmission du virus, si elle est acceptée à au moins 70% de la cible et d'éviter les formes graves ou compliquées de la Covid-19.

> Culture



Logement : l'Unjci lance le projet « un journaliste un terrain, un journaliste une maison »

L'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI) a procédé le mardi 27 avril 2021, à la Maison de la presse d'Abidjan, au lancement du projet « un journaliste un terrain, un journaliste une maison », en partenariat avec sept entreprises de construction et d'aménagement. Il s'agit d'une promesse de campagne du président de l'UNJCI, Jean Claude Coulibaly, qui vient d'être concrétisée par la signature du protocole d'accord avec les directeurs généraux et représentants de ces entreprises immobilières, dans l'objectif d'offrir des logements décentes aux professionnels des médias.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo

